

Conseil Municipal du 29 mai 2017

déclaration n°1
Mme CAWÉY N.
délibération n°9

Mes Chers Collègues,

Cette délibération qui vous est présentée ce soir par est l'aboutissement d'un travail collectif, qui marque l'engagement de la Commune en faveur de la démarche participative.

C'est aussi une prouesse réalisée par l'ensemble des acteurs compte tenu du planning restreint.

Ainsi, je souhaite ici remercier :

- les habitants qui nombreux dans les conseils de quartiers et dans les associations partenaires se sont mobilisés,
- les fonctionnaires
- et vous Chers Collègues du Conseil Municipal.

Ce guide, je l'espère permettra d'apporter un nouvel élan en matière de participation citoyenne, et je suis sûre que les budgets participatifs en seront un exemple concret, que nous aurons à cœur de réaliser dès cette année.